

Medienmitteilung

Liestal, 15. April 2025

Grellingen: Erneuerung Nunningerstrasse ausserorts Etappe 2025

Am Dienstag, 22. April 2025 beginnen in Grellingen an der Nunningerstrasse ausserorts Erneuerungsarbeiten. Sie dauern bis Ende November 2025. Infolge einer provisorischen Lichtsignalanlage kommt es zu leichten Einschränkungen in beiden Fahrtrichtungen.

In Grellingen beginnt am Dienstag, 22. April 2025 die zweite Etappe der Erneuerungsarbeiten an der Nunningerstrasse. Erneuert wird die Strasse auf einer Länge von 450 m ausserorts bis zur Kantonsgrenze. Die Arbeiten dauern bis Ende November 2025 und werden mit dem Einbau des Deckbelags abgeschlossen.

Im Rahmen der Arbeiten werden die Tragschicht und der gesamte Belag ersetzt. Im steileren Gelände wird die Strasse zusätzlich mit einem erdbewehrten Stützsystem gesichert. Die Arbeiten erfolgen in einem Abschnitt von Grellingen aus in Richtung Nunningen. Es wird jeweils die halbe Strassenbreite erneuert.

Der Verkehr wird während den Bauarbeiten einseitig von einer provisorischen Lichtsignalanlage geregelt. Dem aufwärtsfahrenden Veloverkehr wird empfohlen, den speziell dafür eingerichteten Streifen im Baustellenbereich zu benutzen. Die Umleitung ist signalisiert. Der Fahrplan des Linienbusses 117 ist von den Bauarbeiten nicht betroffen. Weitere Einschränkungen sind nicht vorgesehen.

Weiterführende Informationen zu aktuellen Baustellen sind auf der Internetseite des Tiefbauamts des Kantons Basel-Landschaft zu finden: [Baustellen Kantonsstrassen](#).

Für Rückfragen:

Alex Zuber, Leiter Kreis 1, Tiefbauamt; BUD, Tel. 061 552 40 80